
 ACTA COMISION SERVICIOS PUBLICOS,PRIVATIZACION Y  SOCIAL 
29/06/2011

El Miercoles 29 de Junio ,nos reunimos para desarrollar los puntos acordados en la 
anterior reunion :
         

- Actas de Sol
- Hospital
- Privatizacion  Canal Isabel II
- Banco de Tiempo
- Viaje Papal
- Colegio Miguel Hernandez
- Diversidad Funcional
- Crear Tejido Social
- Propuestas a la Asamblea de Aluche

1- Hospital ( Terrenos de la Carcel )
El vecino Poveda de la Coordinadora de A.Vecinos ( Lucero, Eugenia de Montijo , 
C, Alto y otras) y la vecina Arantxa de AVA , nos explicaron como esta en este 
momento , el tema de los terrenos donde queremos que se haga el Hospital y otros 
servicios publicos para nuestro Barrio , Distrito y Carabanchel.
La situación esta en una sociedad estatal SIEP ( Ministerio del Interior) que se lo 
cederá al Ayuntamiento y este a la Comunidad de Madrid. Se habia llegado a un 
acuerdo firmado que parece que no quieren cumplir. Nos solicitan que apoyemos a 
las asociaciones y grupos que llevan trabajando tiempo en el desarrollo de los 
terrenos publicos para servicios sociales que tenemos en nuestro distrito .
El distrito de Latina es el de mayor población de Madrid y no tenemos Hospital.
Nos han dejado unas plantas del Gomez Ulla , pero es insuficiente.
Se necesitan ideas para hacer acciones , con el objetivo del Hospital y demás 
servicios publicos en estos terrenos y los de Campamento

Lo propondremos a la Asamblea y se decidirá en ella.

2- Privatización del Canal de Isabel II
Como el tema de la privatizacion del AGUA , está candente y hay distintas 
reuniones y Asamblea de Distritos , se decidió personarnos en esta reuniones y una 
hora antés de la Asamblea de Aluche de este Sabado(2 de Julio ) , preparar una 
propuesta para la Asamblea.
La situación del Canal de Iabel II es que quieren vender el 49% a empresas privadas 
y que controlen un bien tan preciado y vital para todos , como es el AGUA.
Jueves ( 19,30h) : Reunion en el local de la AVA ( C/ Quero) con la Plataforma 
contra la Privatizacion del Canal de Isabel II
Viernes ( 19,00h) : Asamblea de Distritos contra la privatizacion del canal de Isabel 
II en la Plaza del Carmen



3- Banco de Tiempo
Estamos desarrolando ideas de cómo comenzarlo, junto con otras comisiones que 
tambien quieren participar . Se estan subiendo y mandando correos desde la 
comision de social para que sepamos como funciona y como desarrollarlo. El vecino 
Julio va a ir a la Asamblea de Banco de Tiempo que se celebrara el Viernes 1 de 
Julio a las 18,00 en el Templo de Devó .
Al ser un tema transversal de comisiones , se proponen reuniones para crear una 
comision de Banco de Tiempo y dinamizarlo.

4- Viaje Papal
Ante la inminente y costosa visita del Papa , que financiamos con dinero e 
instalaciones publicas ( Aerodromo de Cuatro Vientos , Colegio Miguel Hernandez)
Nos proponen apoyar la manifestación contra la financiación del viaje del Papa y su 
sequito . Se acuerda proponerlo en la Asamblea de Aluche.

5- Colegio Miguel Hernandez
La situación de este colegio publico que han privatizado y concertado (dinero 
publico) esta sin firmar el acuerdo pero dado a una empresa privada.
Hay que proponer acciones y proponerlas en la Asamblea de Aluche.

6- Diversidad Funcional
Todos los VECINOS tenemos los mismos derechos.
NO tiene que ser un problema tener dificultades fisicas o psiquicas , para tener los 
mismos derechos.
Se han hecho unos carteles para poner en los sitios que creamos que no se dan los 
derechos que corresponden a la Funcionalidad de los Vecinos y tenemos que 
desarrollar un lema para adjuntar al cartel.

7- Crear Tejido Social
Tenemos que crear un Tejido Social para que los Vecinos sepan que hacemos y nos 
apoyen , porque a todos nos influyen los temas que tratamos.
   Lluvia de ideas: Participación, plenos participativos , espacios publicos, cambios 
previos de la mentalidad ciudadana , nuevas ideas de empleo , de éxito , de 
necesidades personales , de tolerancia al robo por parte de los politicos , buzones de 
ideas por el barrio , buzones del banco de tiempo por el barrio , etc…
Es importantisimo que creamos y hagamos creer que es posible cambiar el modo de 
vida que nos proponen desde el estado y el sistema de mercado en el que nos 
encontramos.

8- Apoyo a las Marchas Asamblearias
Tenemos que apoyar a los asamblearios que vienen en dstintas marchas hacia 
Madrid . Se propone buscar centros donde acogerlos ( CC Fernandez de los Rios, 
Polideportivo, CP Miguel Hernandez,Escolapios,Parque de Aluche, Lacava y Casa 
de Campo ) , Tambien hay propuesta de unirnos con Batán y  Lucero para 
desarrollar la acogida en la Casa de Campo . Para solicitar centros publicos del 
Ayuntamiento , hay que hacer una instancia General en la Junta de Latina y seguirla 
hasta que nos la concedan , hacen falta duchas , sevicios , comida y agua
Se necesitan todas las ideas posibles para apoyar las marchas.



- Propuestas  a la  ASAMBLEA DE ALUCHE

- Apoyar a las asociaciones que ya estan trabajando en la solución de los 
terrenos publicos de la cárcel , para hacer un  Hospital y otras instalaciones 
publicas.

- Apoyar las aciones que se tomen en la Asamblea de Distritos sobre la       
      privatizacion del Canal de Isabel II
- Plantear el tema del Tejido Socíal
- Banco de Tiempo ( tema transversal )
- Apoyar la movilización contra la financiación publica del viaje Papal
- Apoyo a las Marchas de Asamblearios que vienen a Madrid  

Email:aluche.gtsocial@gmail.com

Lista de distribución: aluche.gtsocial@googlegroups.com

            Tambien en : www. N-1 ( registrarse y pagina de la Asamablea )
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